



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

## <ご入学、ご進級おめでとうございます。>

4月8日(火)に令和7年度の始業式を行い、新学期が始まりました。新1年生を除く86名の児童の表情からは、担任の先生は誰だろう?という期待や、勉強がんばるぞ!苦手なことにも挑戦するぞ!という新しい決意や前向きな気持ちも強く表れていたように感じました。話を聞く態度も大変立派でした。



【話を聞く姿勢が素晴らしい!】

さて、始業式では、次のようなことを話しました。

今日から令和7年度の新学期が始まります。今朝はどんなことを考えて、どんな気持ちで登校しましたか。担任の先生は誰かな、よし勉強がんばるぞ。運動やスポーツをがんばるぞ。などいろいろなことが心配だし、楽しみだし、決意も新たにしたことでしょう。中洋小学校の出発の日にあたり、私から皆さんにお願いしたいことがあります。それは、中洋小学校を今よりももっと「美しい学校」にして、「みんなが、いごこちのいい学校」にしてほしいということです。

きちんとものが整えられ、きれいな花がたくさん咲いて、ごみも落ちていないきれいな学校です。そして、そのようなきれいな学校で、美しい心が育ってほしいと思っています。そして、その美しい心が美しい姿として表れてほしいと思っています。美しい心とはどんな心だと思いますか。やさしい心。思いやりの心。美しい心にはいろいろあると思います。美しい心とはどんな心かみんなで考えてみてほしいと思います。そしてそのような美しい心がもてるようになるには、どんな生活を過ごすかよいか考え、行動してください。ぜひ各学級でも時々話し合ってみてください。

令和7年度も 中洋小学校の合言葉は、美しい学校です。

児童の皆さんも先生もみんな、この中洋小学校を美しい学校にしていきましょう。

9日(水)に入学式を行いました。9名の新入生を迎え、全校児童95名となりました。少し緊張はしているようでしたが、立派な態度で入学式に参加できました。

入学式では、本校にある5つの「あ」の中の、3つの「あ」について話をしました。「あいさつ」「ありがとう」「あんぜん」です。

「あいさつ」が元気よくできるようにしましょう。

親切にされたら「ありがとう」と言えるようにしましょう。事故に合わないよう「あんぜん」に生活しましょう。

これから、たくさんのお話を学びいろいろなことが出来る1年生に成長するように、学校でいっぱい遊んでしっかり勉強していきましょう。

本年度も子どもたちのために、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## <ぜひ読んでみてください。>

皆様に、少しでも学校の様子を知っていただく事が出来るように、不定期ですが、今年度も学校情報「中洋の風」を発行します。少しでもお役に立てればと思っています。



【6年生歓迎の言葉】